



PROVINCE OF MANITOBA

# PROCLAMATION

## CELEBRATING EDUCATION WEEK April 15 to 19, 2024

WHEREAS Education Week acknowledges the value of education and dedicated educators in preparing Manitoba students to reach their full potential;

WHEREAS It is the role of Manitoba Education and Early Childhood Learning to ensure Manitoba students receive an equitable, responsive and high-quality education that prepares them to live The Good Life in which they are safe, have hope, belonging, meaning, and purpose;

WHEREAS Education prepares Manitoba students for the careers and challenges of the future. It can also transform our province by providing students with the competencies needed to be active citizens, prepared to live in relationship with others and the natural world and to engage in shaping their own futures and the future prosperity of our province;

WHEREAS The Manitoba government is proud to promote Education Week, and the valuable contributions of educators, industry partners, and business and apprenticeship mentors. We appreciate all those who work within, and in collaboration with education communities to support students in reaching their full potential; and

WHEREAS The Manitoba government encourages citizens to recognize the historical and continuing importance of education in Manitoba and its relationship to healthy communities.

NOW THEREFORE BE IT KNOWN THAT I, Nello Altomare, Minister of Education and Early Childhood Learning for the Manitoba government, do hereby proclaim that the week of April 15 to 19, 2024, be designated as

## EDUCATION WEEK

in Manitoba and commend its thoughtful observance to all citizens of our province.

A handwritten signature in blue ink that reads "Nello Altomare".

---

Nello Altomare  
Minister  
Education and  
Early Childhood Learning



PROVINCE DU MANITOBA

# PROCLAMATION

## CÉLÉBRATION DE LA SEMAINE DE L'ÉDUCATION Du 15 au 19 avril 2024

- ATTENDU QUE la Semaine de l'éducation est la reconnaissance de la valeur de l'éducation et des enseignants dévoués dans la préparation des élèves manitobains à atteindre leur plein potentiel;
- ATTENDU QUE c'est le rôle du ministère de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance du Manitoba de s'assurer que les élèves du Manitoba reçoivent une éducation équitable, adaptée et de haute qualité qui les prépare à atteindre le bien-vivre dans le cadre duquel ils sont en sécurité, ont l'espoir, un sentiment d'appartenance, un sens de la vie et une raison d'être;
- ATTENDU QUE l'éducation prépare les élèves du Manitoba aux carrières et aux défis de demain et qu'elle peut aussi transformer notre province en faisant en sorte que les élèves aient les compétences nécessaires pour faire d'eux des citoyens actifs, préparés à vivre en relation avec les autres et la nature et à jouer un rôle actif dans le façonnement de leur propre avenir et de la prospérité future de notre province;
- ATTENDU QUE le gouvernement du Manitoba est fier de promouvoir la Semaine de l'éducation, et les précieuses contributions des enseignants, des partenaires de l'industrie et des mentors d'entreprise et d'apprentissage et que nous apprécions tous ceux qui travaillent au sein de nos communautés éducatives et en collaboration avec celles-ci, pour aider les élèves à atteindre leur plein potentiel;
- ATTENDU QUE le gouvernement du Manitoba encourage les citoyens à reconnaître l'importance historique et soutenue de l'éducation au Manitoba et son lien avec des collectivités en santé.

NOUS, Nello Altomare, ministre de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance du Manitoba, proclamons par la présente que la semaine du 15 au 19 avril 2024 sera la

### SEMAINE DE L'ÉDUCATION

au Manitoba et invitons tous les Manitobains à l'observer scrupuleusement.



Nello Altomare  
Ministre  
Éducation et  
Apprentissage de la petite enfance



## Minister of Education and Early Childhood Learning

Legislative Building, Winnipeg, Manitoba R3C 0V8 CANADA

MAR 20 2024

To: Superintendents of School Divisions  
Principals of Funded Independent Schools  
Directors of First Nations Education Authorities  
Student Services Administrators  
Manitoba School for the Deaf

Dear Colleagues:

I am pleased to proclaim the week of April 15 to 19, 2024, Education Week in Manitoba. This proclamation is intended to acknowledge the importance of Kindergarten to Grade 12 education, and educators' crucial role in ensuring all children and youth have a sense of belonging and succeed in reaching their full potential.

We acknowledge educational professionals as well as business and apprenticeship partners who work within and across our provincial education system to support young people as they prepare for the careers and challenges of the future.

It is my hope that the observance of Education Week will encourage all Manitobans to reflect on the historic and enduring influence of education in our province, and the education system's continued relationship to the health of our communities and workplaces.

Please share this information with your schools and staff.

Sincerely,

A handwritten signature in blue ink that reads "Nello Altomare".

Nello Altomare

### Attachment

- c. Board Chairs, School Divisions  
Principals of Public Schools  
Independent and International Education Unit



## Ministre de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance

Palais législatif, Winnipeg, Manitoba R3C 0V8 CANADA

20 MARS 2024

DESTINATAIRES : Directeurs généraux de division scolaire  
Directeurs d'école indépendante subventionnée  
Directeurs des autorités scolaires des Premières Nations  
Administrateurs des services aux élèves  
Manitoba School for the Deaf

Bonjour,

J'ai le plaisir de proclamer la semaine du 15 au 19 avril 2024, la Semaine de l'éducation au Manitoba. Cette proclamation vise à reconnaître l'importance de l'éducation de la maternelle à la 12<sup>e</sup> année et le rôle déterminant des enseignants à faire en sorte que tous les enfants et les jeunes aient un sentiment d'appartenance et réussissent à atteindre leur plein potentiel.

Nous reconnaissons les professionnels de l'éducation, ainsi que les partenaires d'entreprise et d'apprentissage qui travaillent au sein et à l'échelle de notre système de l'éducation provincial pour appuyer les jeunes dans la préparation aux carrières et aux défis de demain.

J'espère que l'observation de la semaine de l'éducation encouragera tous les Manitobains à réfléchir sur l'influence historique et durable de l'éducation dans notre province et sur le lien soutenu du système de l'éducation avec la santé de nos collectivités et lieux de travail.

Veillez communiquer la teneur de la présente lettre à vos communautés scolaires.

Veillez agréer l'expression de mes meilleurs sentiments.

Le ministre,

Nello Altomare

p. j.

c. c.: Présidents de commission scolaire  
Directeurs d'école publique  
Section des études indépendantes et internationales